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Кто победит?
Вот н подошел к концу

цикл для учащихся о космо-

се, планетах, звездах, путе-

шествиях в поисках десятой
планеты, Золотого Руна. В
понедельник, 27 февраля, со-

стоятся последние занятия.

Научный сотрудник плане-

тария Зинаида Анатольевна
Виноградова расскажет о не-

обычных космических явле-

ниях: затмениях Солнца и

Луны, северном сиянии, гро-

зе, неопознанных «летающих

тарелочках». Причем, инте-

ТЕЛЕГРАММА
В адрес коллектива

строительного треста

№ 63 поступила телеграм-

ма, в которой Минсевзап-

строй СССР и ЦК проф-

союзов поздравляют

сланцевский строитель-

ный коллектив с победой

во Всесоюзном социалис-

тическом соревновании за

1988 год и с присуждением

переходящего Красного

Знамени и денежной пре-

мии свыше 11 тысяч руб-

лей.

Трест добился первого

места в соревновании с де-

вятнадцатью другими стро-

ительными организациями

северо-западного региона.

Успех достигнут благодаря
успешному выполнению всех

плановых заданий и показа-

телей, социалистических обя-
зательств. За прошлый год

введено в эксплуатацию три-

надцать строительных объ.
, ектов вместо двенадцати по

плану.

В телеграмме — пожелания
коллективу треста успешного

выполнения плановых зада-

ний и принятых социалисти-

ческих обязательств.

I г.. V

Василий Михайлович Колесников — старший машинист ко-

тельного цеха ТЭЦ завода «Сланцы». В коллективе он с 1965
года. Василий Михайлович — грамотный специалист, пользу-

ется заслуженным уважением у товарищей. Неоднократно
поощрялся администрацией ТЭЦ и завода. Сейчас его фотогра-
фия на заводской Доске почета. Он повышает свою квалифи-
кацию и при необходимости замещает начальника смены ко-
тельного цеха. Наставник молодежи.

СВЕДЕНИЯ

о надоях молока по совхозам районного агрообъединения
за 20 дней февраля и с начала 1989 года

(в килограммах)
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Рудно 208 + 6 491 —27

«Родина » 188 + 12 489 +45
Перебор 197 + 18 513 + 36
Попкова Гора 194 + 8 516 + 64
Кушела 194 + 11 496 1 +22
Монастырей 189 —16 492 — 11
Выскатка 172 + 14 441 + 31

«Сланцевский» 178 - 7 451 + 3
Степановщина 186 —27 465 —51
Загривье 185 + 17 477 + 59
Гостицы 185 + 7 433 + 55
Большие Поля 161 + 21 392 +61
Втроя 160 —42 417 -73

«Осьминский» 149 + 8 366 + 1
Овсище 155 + 23 367 + 37
Поречье 155 - 4 387 -27
Морди 123 — 3 322 — 14

«Старопольский» 133 - 3 332 —14
Загорье 178 + 49 394 + 43
Шакицы 164 + 7 426 + 29
Кологриво 141 —12 351 —37
Замошье 134 —10 326 —42
комплекс 109 — 12 279 —27

По объединению: 163 + 1 412 + 8

ЛИДЕР СО
СТАЖЕМ

Уже не первый год на фер-
ме Монастырей совхоза «Роди-
на» главный спор за звание ли-

дера идет между опытными до-

ярками, теперь уже ветеранами

в животноводстве, А. Г. Ивано-
вой и J1. Ф. Цветковой. Не еди-

ножды обеспечивали они самые

высокие надои от своих подо-

печных коров и выходили по-

бедителями социалистического
соревнования.

Правда, в прошлом году в

этот спор сильнейших вмеша-

лась еще одна опытная доярка

Е. С. Заградская и победила.
Она обеспечила самую высокую
продуктивность своих подопеч-

ных животных, получив по
3896 килограммов молока от
каждой коровы.

Нынешний год увереннее

всех вновь начата Лидия Фи-
липповна Цветкова. В январе
она надоила от каждой из 50
коров по 349 килограммов мо-
лока, обеспечив прибавку к
уровню прошлого года. Это
лучший результат не только по
ферме, и даже по совхозу, но и

в целом по РАПО.
Но спор за лидерство только

начинается. И спор горячий. В
этом году у многих мастеров
машинного доения цель — до-
биться четырехтысячных удоев.
Кто изуних выиграет, покажет
время.

А, ГИНДОВА.

НАВСТРЕЧУ

ВЫБОРАМ

РЕГИСТРАЦИЯ
КАНДИДАТОВ
В ДЕПУТАТЫ

Состоялось окружное пред-

выборное собрание Ленин-
градского сельского нацио-

1 нально - территориального

избирательного округа № 20

РСФСР. Коллективами пред-

приятий и воинских частей

"Мурманской, Калининград-
ской и Ленинградской обла-

стей, Карельской АССР были
выдвинуты семь кандидатов

в народные депутаты СССР:
главный конструктор Кали-
нинградского янтарного ком-

бината С. Я. Буторин, инже-

нер ВНИИ радиовещательно-
го приема и акустики, имени

С. А. Попова (Ленинград)
В. И. Васильев, командую-

щий войсками Ленинградско-
го военного округа В. Ф.
Ермаков, кандидат физико-
математических наук, руко-

водитель группы Полярного
геофизического института

Кольского научного центра

АН СССР (г. Апатиты, Мур-
манская область) В. В. Ляц-

кий, инженер - конструк-

тор этого же института А. М.
Оболенский, начальник цеха

Пяозерского леспромхоза
(Карельская АССР) А. И.
Попов, кандидат биологиче-
ских наук, заведующий лабо-
раторией открытого океана

Атлантического НИИ рыбно-
го хозяйства и океанографии
(Калининград) Д. Д. Тормо-
сов. На собрании более по-

ловины голосов делегатов

получили кандидатуры В. Ф.
Ермакова и А. М. Оболен-
ского.

В. Ф. Ермаков и А. М.
Оболенский зарегистрирова-

ны окружной избирательной
комиссией Ленинградского
сельского национально - тер-

риториального избиратель-
ного округа № 20 РСФСР
кандидатами в народные де-
путаты СССР.

*  *

К СВЕДЕНИЮ
ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА

И РАЙОНА

27 февраля 1989 г. в

18 часов в Доме культу-

ры горняков, в большом
зале, проводится встреча

кандидата в народные де-

путаты СССР Виталия
Сергеевича БЕЛЯЕВА с

избирателями. Всех же-

лающих приглашаем на

встречу.

Исполнительный ко-

митет горсовета.

ресный рассказ сопровожда-

ется показом красочных диа-

позитивов. Самым любозна-
тельным ребятам, победите-
лям космической виктори-

ны будут вручены памятные

сувениры от Ленинградского
комитета Федерации космо-

навтики СССР. На занятия

можно принести и свои ри-

сунки о космосе.

Итак, занятия для учащих-

ся 1 — 3 классов состоятся в

11 часов 30 минут в Доме
культуры горняков и в 13
часов 30 минут — в клубе
«Шахтер», а для учащихся

4 — 6 классов занятия будут
в Доме культуры горняков в

10 часов и в 15 часов. Кто
же победит?

На праздник
хореографии

Коллектив Дворца культу-
ры завода «Сланцы» пригла-

шает жителей города на

праздник хореографического
искусства, который состоит-
ся 26 февраля в 13 часов.

Праздник проводится в рам-

ках III Всесоюзного фестива-
ля народного творчества.

Участвуют в программе хо-

реографические самодеятель-

ные коллективы Ленинграда,
Кингисеппа, Киришей и

Сланцев (всего 8 коллекти-

вов). Они покажут народные

и бальные танцы.

Последнее
занятие

В воскресенье, 26 февра-
ля, в 12 часов в кондитер-

ском цехе комбината обще-
ственного питания состоится

в этом сезоне последнее за-

нятие «Школы кулинарии»

по теме «Сервировка семейно-
го праздничного стола». За-
нятие проведет Г. П. Макси-
мова.

Краеведы
в библиотеке

Сегодня, 24 февраля, в 18
часов 30 минут в клубе «Со-
беседник» при районной биб-
лиотеке состоится встреча с
краеведами С. А. Прониным
и Е. Н. Петровым. Пригла-
шаем всех желающих задать

вопросы по истории края.

Ь клубе
выходного дня

26 «февраля, в воскресенье,

танцевальный коллектив

«Огонек» проводит интерес,

ное мероприятие для роди-

телей с детьми в Доме куль-

туры горняков. О бальных и

современных танцах расска-

жет руководитель коллекти-

ва Л. В. Лебедева, вместе с

И. Б. Лебедевым они пока,

жут несколько танцев. Вмес-
те можно будет разучить

массовый танец «Модный
рок». В программе также шу-

точный аукцион и семейный
танцевальный конкурс. При-
глашаем всех желающих. На-
чало в 10 часов.

На встречу

с редакционной
коллегией

Творческая встреча с ред.

коллегией журнала «Авро-
ра» состоится 17 марта в 19

.часов во Дворце культуры.

В ней примут участие замес-

титель главного редактора

журнала Юрий Васильевич
Коробченко и авторы публи.

| каций. Все желающие при-

нять участие во встрече мо-

гут предварительно приобрес-
ти билеты через общество
книголюбов во Дворце куль-

туры завода «Сланцы».

Для родителей
и детей

26 февраля, в воск-

ресенье, в клубе «Шах-
тер» состоится коллек-

тивный день отдыха родите-

лей с детьми. Программа
для всей семьи — «Изгото-
вим сувенир», для детей —

исполнение песен. Родители
узнают, как нужно красиво

и правильно сервировать

праздничный стол. Можно
будет посмотреть мультфиль-
мы. Начало в 13 часов.
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НАВСТРЕЧУ СЕССИ

ШКОЛА
И ШЕФЫ

Важное место в де-

ятельности идеологи-

ческого отдела горкома

партии занимает рабо-
та по совершенствова-

нию отношений между

школами и их базовы-
ми предприятиями. Со-
беседования на эту те-

му прошли между ру-

ководством городских

школ и промышленных

предприятий, теперь

аналогичные встречи

начались и на селе.

Не так давно разговор на

эту тему секретарь ГК КПСС
Р. В. Хлебникова провела в

Старопольском сельском Со-
вете, где присутствовали ди-

ректор совхоза Ю. К. Шу-
валов, директор школьг В. Й.
Михеева, а также руково-
дители партийной и проф-
союзной организаций с обеих
сторон.

Характеризуя сложивши-

еся отношения между совхо-

зом и школой, В. И. Михе-
ева отметила, что в послед-

нее время совхоз значитель-

но больше уделяет внимания
нуждам школы. Значитель-
ная помощь была оказана
руководством хозяйства в

ремонте школьного здания,

приведены в порядок комму-

никации и в первую оче.редь
теплоснабжение. Были вы-

делены средства на комплекс
для обучения детей с шести-

летнего, возраста, для них
оборудованы все необходи-
мые помещения: игровая
комната, спальня, класс для
занятий. Ведется строитель-
ство тира. Чаще в школе

стали бывать совхозные спе-
циалисты, решается вопрос
о направлении в школу ин-

женерно-технических работ-
ников для проведения со
старшеклассниками уроков
по специальности.

За школьной производст-

НА ПАРТИЙНЫЕ
ТЕМЫ

О помощи
ПРЕСТАРЕЛЫМ

Вопрос, который обсуж-
дали коммунисты цеховой
парторганизации жэка

№ 3, впервые вынесен на

повестку партийного соб-
рания. А формулируется
он предельно просто — о
практической помощи оди

«оким престарелым
гражданам, проживающим
на территории жэка.

Секретарь парторгани-
зации Н. П. Рокотова рас-
сказала, что партбюро
подготовило список, в ко-

торый вошли 40 таких
людей. Решили создать
группу коммунистов, кото-
рые будут навещать их.
выяснять, в чем ветераны
нуждаются. Да и просто
навестить престарелого

человека, поговорить по
душам — большое дело.
Кто лучше поймет старо-
го человека, чем такие
же, как он, много пере-
жившие люди?

Коммунисты горячо
поддержали предложение
об оказании помощи пре-
старелым. Создали груп-
пу из восьми человек.

После того, как они по-
беседуют с одинокими
престарелыми людьми,
итоги обхода будут про-
анализированы, сведения
переданы в Сланцевское
отделение социальной по-

мощи.

венной бригадой нынче был
закреплен земельный учас-
ток, где ребята в прошед-
шем году сами выращивали
картофель. Нельзя не отме-
тить и такую существенную

помощь школе, как выделе-
ние жилья и санаторных пу-
тевок учителям. В «Старо-
польском» нет избытка благо-
устроенного жилья, однако

все учителя обеспечены хо-
рошими квартирами.

В свою очередь, учащиеся
и учителя школы также
оказывают посильную по- -

мощь совхозу, копаю’г и
перебирают картофель, ра-
ботают на уборке камней.
Немало выпускников школы
прошлых лет связали свою

судьбу с совхозом -Старо-
польский», в школе постоян-
но ведется профориентация
на сельскохозяйственные
профессии.

Таким образом, как отме-
тила председатель исполко-

ма Старопольского сельского
Совета народных депутатов
Т. А. Веникова, созданы хо-
рошие основы для дальней-
шего плодотворного сотруд-
ничества. Не все еще реше-
но, многие вопросы требуют
больших усилий с обеих сто-
рон. Не должна повториться
ситуация, создавшаяся про-

шедшим летом со сдачей ово-
щей. Ученики 4 — 6 клас-
сов вырастили хороший уро-
жай моркови, кабачков, ре-
диса, зелени, вся про-
дукция поступила в совхоз-

ную столовую, а вот труд
ребят до сих пор не оплачен.
Детям заявили, что навоз,

вывезенный на пришкольный
участок, стоит дороже всего
урожая. Если мы и дальше
таким же способом будем
прививать детям любовь к
труду, к земле, то вряд ли
добьемся хороших результа-
тов. И все же по большинст-
ву позиций школа и совхоз
находят общий язык, и это
не может не радовать. Дого-
вор о совместной деятель-
ности составлен на редкость
подробный и основательный.
Есть все основания утвер-

ждать, что его выполнение
пойдет на пользу обеим сто-
роням.

С. ШИШКИНА,
инструктор ГК КПСС.

НЕ ТЕРЯТЬ СЫЗМАЛА ДЕТЕЙ
на сегодняшний день Вы счита- жились бы? Мы упускаем ребят
ете целесообразными? сызмала — вот что обидно.

— Самообразование. Как Единственное, что, пожалуй,
для педагога, так и для роди- необходимо школьникам-
телей. Меня, как учителя, подросткам — вечера танце-
очень волнует невысокое стрем- вальные, проводимые в школе,
ление детей к знаниям. Школа Когда я училась, у нас вечера

зеркальное отражение состо- отдыха проводились каждую
яния нашего общества, в боль- субботу. Но тогда не было про-
шинстве семей которого нет блемы дежурства во время ве-
культа знаний. И собрания, черов. Мне кажется, что наши
лекции, проводимые для роди- дети были бы совсем другими,
■гелей, мало что могут дать, ес- если бы свое свободное время
ли нет своего собственного же- проводили бы в школе, среди
лания узнать как можно боль- своих сверстников.

ше - — Какие формы участия
В моей практике, был. на- трудовых коллективов, общест-

ирпмер такой случай. Девочка венности в совершенствовании
успевала слабенько. Соседка ее воспитательной работы в шко-
•ма-му уговаривала: «Сходи в лах Вы бы предложили?
школу, посоветуйся, узнай». Когда я сюда еще только

Мама ни в какую. Разве это П р Иеха л а работать, мой муж

внимание к ребенку? Десять
лет девочка отучилась, н все

был шахтером и его бригада
шефствовала над школьника-

Сегодня под этой руб- лет мама старалась как Теперь
можно дальше держаться от

рикои мы предлагаем школы .

вам, уважаемые читатели, _ Что и как H3Me„ бы

интервью, данное препо- в ы в режиме наших школ, вне-

давателем математики школьных учреждений?

средней школы № 1 Та- Сделала бы два выходных

тьяной Александровной в неделю, чтобы ребята поболь-
Жемерикиной. ше бывали с родителями. Кста-

ти, в некоторых школах города
аламашнвш* ■ 1 пль-гко, 3TQ yJKe введено в практику.

Какие демократические из- — Что могли бы Вы предло-

этого, к сожалению, нет.

Если бы трудовые коллек-
тивы пришли к нам в школу
— это было бы очень здорово.

— Углубленное изучение ка-
ких предметов Вы бы хотели
видеть в школах нашего райо
на?

менения Вы бы хотели видеть жить по организации досуга
сегодня в школах нашего рано, учащихся нашего города?
на?

Пожалуй, самый наш боль-
ной вопрос — самоуправление.
Оно необходимо школе. Но все кальяая,

Я математик, моя жизнь
связана с этой наукой, но ведь
нельзя навязывать человеку то,
что нравится тебе. Ребенок
должен изучать то. к чему его'

- Ну. а что еще предлагать? особенно тянет. Tit есть, пусть
Не так уж он беден, досуг на- ц ка ждой школе будет углуб--
ших учащихся. В городе музы- ленно изучаТ ься свой предмет,

художественная.

дело в том, что мы плохо пред-

ставляем себе, как сделать

его реальностью. Я не могу

сказать, что все упирается в

спортивная школы.
а дени выберут школу сами.

, т „ й — Что на Ваш взгляд, бу-
Мне кажется, наша беда не

лет способствовать сотрудннче-
в бедности досуга, а в неуме-

нежелание ребят. Наоборот, они ним приобщить к чему-либо,
«за». Просто, пока не найден увлечь чем-то своих детей. Я,
тот путь, который бы привел к например, знала одну семью.

нужному результату.

Дни самоправления у нас

проходят хорошо. Удался и се-

минар классных руководителей

Как-то получилось, что малыш
в этой семье ни во что не иг-
рал. Не умел. В четыре года

родители решили попробовать
„ , .. научить его играть в шахматы,

и реоят. посвященный лодготов- Вы зн он увлекся . Занима .

ке к Новому году. Но это все
ется этим до сих пор.

А если бы родители не за-
пока зачатки того, что должно
быть на. самом деле.

— Какие формы распростра- метили, что ребенка не интере-

нения педагогических знаний суют игрушки? Не встрево-

ству учителей, родителей, уче-

ников?

— Думаю, что поможет со-

вет школы, а впрочем, время

покажет.

Интервью вела

Н. ЛИХАДНЕВА.

НА СНИМКЕ: Т. А. Жеме-

рикина.

Фото Ю. Голубева.

LJ А сцене актового зала шко-

* • лы № 10 шел веселый
спектакль о невероятных при-
ключениях сицилийца в поисках
новогодней елки. Зрители с

упоением аплодировали акте-

рам — педагогах! и воспитанни-
кам школы, но с особым вос-
торгом мальчишки встречали

каждое появление на сцене Пет-
рухи-красноармейца , п рообраза
одного из персонажей хорошо
известного всем фильма «Белое
солнце пустыни». Каждое его
слово, каждый жест вызывал
веселое одобрение в зале. То и
дело слышалось:

Ну, Андрей Юрьевич! Во
дает!

...По традиции к Новому го-
ду в школе ставят своими сила-
ми спектакль. Нынче к празд-
нику не успели — кто-то из
«артистов» был в отпуске, кто-

то болел. II вот в феврале дол-
гожданное представление со-
стоялось. И после спектакля
мальчишки еще долго и бурно
обсуждали похождения его ге-

роев. оценивали игру «акте-
ров». И на многих своих педа-
гогов посмотрели новыми глаза-
ми.

— Второй год у нас воспита-

телем Андрей Юрьевич. Зна-
ли, что он человек веселый, мо-

жет рассмешить, поднять на-
строение, но что он так отлич-
но в спектакле сыграет — не
думали, — откровенно дели-
лись своими впечатлениями ре-
бята из третьего отряда, где во-
спитателем коммунист Андрей
Юрьевич Дорошенко.

Они окружили меня плотным
полукольцом, и каждый стре-
мился сказать о своем воспита-

теле.
-- Андрей Юрьевич — доб-

рый, отзывчивый, всегда вместе

с нами, — говорил Саша Гро-

мов. — Ив волейбол, и фут-
бол с нами играет, и в кино

сходит, и книг много приносит,

мы все больше стали читать.
Особенно книг по истории, по-

тому что сам Андрей Юрьевич
историей увлекается.

школьном огороде, и в совхозе
на прополке. Андрей Юрьевич
все нам показывает, вместе с

нами работает.
— Поняли главное — сами

виноваты в том, что очутились

в этой школе, что родителей,

Ф РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

ГЛАВНЫ
СТЕРЖЕНЬ

Главная оценка труда педагога — в правильном

выборе жизненного пути его воспитанниками

— Андрей Юрьевич добрый,
но и требовательный, - добав-
ляет командир отряда Саша
Хорев. — Старается, чтобы мы
лучше учились, чтобы дисцип-
лина была хорошая. И очень

переживает, если какое-то нару-
шение случится.

— Ребята, а чему вы здесь

научились, что поняли за вре-

мя, проведенное в школе?
И снова ответы вразнобой,

самые разные.

Я научился уборку де-

лать, следить за порядком, —

говорит Вова Гончаров.
— А я понял, что такое хлеб.

Андрей Юрьевич не один раз

беседу проводи.! , и мне запом-

нились его слова о том. что в

мире каждую минуту ребенок
умирает от голода. С тех пор
никогда хлебом не балуюсь, не

выбрасываю его, — делится

Коля Тысевич.
— А еще нам понравилось

работать и в мастерских, и на

учителей не слушались. Очень
хочется, чтобы мамы из-за нас

не плакали.
— Какой день, событие за-

помнились вам больше всего?
— Урок мира...
— Родительский день...

— А еще как работали на
заводе резиновых изделий, что-

бы помочь армянским детям,
пострадавшим от землетрясе-

ния.

— А кем хотите стать, где

работать?
— Я шофером буду, гово-

рит Саша Громов.
— А я хочу певцом стать,

— делится Миша Ватраченко.
— А я певцом и музыкан-

том, говорит Слава Баку-
лин, — играю на трубе в

школьном духовом оркестре.

— Я стихи писать хочу, уже
пишу, — признается Коля Ты-
севич.

Такие ясные, добрые маль-

чишеские мечты. И глядя на

ребят, слушая их, не верится,
что каждый успел увидеть

жизнь с худшей стороны, уви-

деть немало зла, горя, успел и

сам совершить далеко не благо-
видные поступки. И нельзя

предсказать, что ждет ребят за

порогом школы, какими они

станут. Ведь практически все

из неблагополучных семей. Об
этом — дальнейшей судьбе ре-

бят — главная забота А. Ю.
Дорошенко.

— Пришел к выводу: те

выпускники, кто сразу после

школы начинают самостоятельно
работать, твердо становятся на

ноги, больше на неправильную

дорожку не сворачивают. Серь-
езный, взрослый труд спасает

их, — считает Андрей Юрье-
вич. Вот конкретный при-

мер. В 1982 году ушел из шко-

лы Юра Глебов. Направлен
был сюда за хулиганство, кра-

жи, нежелание учиться. Был
груб, циничен, замкнут. Хлопот
доставлял много. Но спасло его

одно — увлечение тракторами,
настоящее, глубокое: он читал
книги о тракторах, собирал все-

возможные картинки. И когда
вернулся домой — а Юра из

новгородской глубинки — стал
работать трактористом. Женил-
ся, и все у него нормально.

А вот в январе приезжал в

школу Коля Смирнов, выпуск-

ник 1987 года. Тоже из Новго-
родской области. И тоже здесь

с ним было немало проблем, а

домой вернулся — . мать боль-
на, надо помогать. Пошел, как

и Юрий, в трактористы, и его
труд спас, не позволил стать
на путь правонарушений. В
школу приезжал перед уходом
в армию по дополнительному

набору. Рад за него, как и за
всех своих бывших воспитан-

(Окончанне на 4-й стр.)
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ОБРАЩЕНИЕ
• К ДОНОРАМ

28 февраля доноры наше-

го города снова придут на

донорский пункт, чтобы еще

раз оказать помощь здраво-

охранению в лечении Золь-
ных. Безграничная благодар-
ность им!

Но несколько слов о том,

что омрачает благородное де-

ло. Последние массовые за-

боры крови проходят с боль-
шим нервным напряжением.
Огромное количество допо-

ров собирается в такие дни.

получается большая очередь

на регистрацию. Сотня лю-

дей хочет в один момент

пройти регистрацию, но это

же невозможно. Последний
, раз. в декабре прошлого года.
! в помещении спортивной

школы были сломаны из-за

недисциплинированности до-

норов шахматные столы,
стулья. И, может быть, ва-

ши дети в этот вечер оста-

лись без занятий. Но никто

из мужчин даже не догадал-
ся исправить поломки.

Нередко слышится даже

брань, оскорбления. Некото-
рые, или не понимая значе-

ния переливания крови, или

не желая этого понимать,

приходят сдавать кровь под

хмельком пли с глубокого
похмелья. Надо же уважать

«себя, товарищей, и тех, кому

нужна кровь. Не позорьте

высокое звание донора, чело-

века доброй души!

И хочу предупредить же-

лающих покрыть прогулы,

подвыпивших, что на донор-

ском пункте им не место!
Через газету обращаюсь:
будьте дисциплинированны-

ми, очень трудно в такой об-
становке проводить меди-

цинское обслуживание.

Регистрация и забор крови

будет проводиться с 8 утра

до 13 часов. За это время
все желающие дать кровь бу-
дут обследованы и зарегист-

рированы. Медотводы только

в том случае, если не подо-

шел срок дачи крови состо-
яние вашего здоровья, или

другие какие-нибудь противо-

показания.

Все доноры должны иметь

паспорт, особенно те, кто

впервые придет на пункт за-

бора крови и решит стать до-

нором. Милости просим на

пункт дачи крови в помеще-

ние Дворца культуры завода
«Сланцы ■>.

Н. СТЕПАНОВА,
председатель горкома

общества Красного Креста.

Сланцы сегодня. В новом

микрорайоне.

Фото Ю. Терентьева.

ОВОЩИ: ОТ ПОЛЯ ДО ПРИЛАВКА

НАВЕРНЯКА НАШИ ЧИТАТЕЛИ ОБРАТЯТ ВНИМАНИЕ НА ТО, ЧТО МЫ НЕ-

СКОЛЬКО ИЗМЕНИЛИ СУЩЕСТВУЮЩУЮ ДО ЭТОГО РУБРИКУ «КАРТОФЕЛЬ: ОТ

ПОЛЯ — ДО ПРИЛАВКА». И, ДУМАЕТСЯ, ПОЙМУТ, ПОЧЕМУ, ПРОЧИТАВ ИНТЕР-

ВЬЮ НАЧАЛЬНИКА ОТДЕЛА РАСТЕНИЕВОДСТВА РАПО Р. М. САИТГАРЕЕВА,

КОТОРОЕ ОН ДАЛ НАШЕМУ КОРРЕСПОНДЕНТУ.

наши

— Раис Муллабаевич, на-

верное, Вы согласитесь, что по-

ка наши земледельцы не оправ-

дывают надежды сланцевчан в

обеспечении их картофелем и

овощами Большую часть их н

в эту зиму пришлось нашим

торгующим организациям заку-

пать далеко за пределами свое-

го района. Но почему же где-то

все это сумели вырастить, а у

нас нет? А ведь помнится

время, когда и на нашей слан-

цевской земле, в наших совхо-

зах растили не только капусту,
морковь и свеклу, но и огурцы,

помидоры, лук и всевозможную
зелень.

Да. было такое доброе
время. Я хоть и не из этих

мест, но по рассказам здешних

старых крестьян хорошо знаю,

что получали они с коллектив-

ного огорода полный ассорти-

мент овощей. Но потом кто-то

из «ученых мужей» бросил
клич переориентировать сель-

чан на узкую специализацию. И
хозяйства нашего района стали

специализироваться на произ-

водстве молока, мяса, яиц и

картофеля. За эту продукцию и

спрашивали долгие годы с ру-

ководителей совхозов. А раз

так, то и с плеч долой. Тем
более, что овощи выращивать —

дело очень трудоемкое, прихот-

ливое. Вот и перевелись масте-

ра - овощеводы. Теперь при-

ходится практически все начи-

нать сначала. Прошлым летом

овощной клин в районе соста-

вил уже 36 гектаров. Кроме ка-

пусты, которую и в предыду-

щие годы выращивали растение-

воды всех хозяйств («о в ос-

новном на свои нужды), на нем

разместились морковь (в совхо-

зе «Аврора») и редька (в сов-

хозе «Сланцевский»). Но если
капуста удалась на славу, осо-

бенно в совхозах «Родина» и

«Сланцевский», то с морковью

и редькой «пролетели». Дали
им перерасти, из-за чего они

потеряли товарный вид и их не

приняли «а овощную базу. Но
зато приобрели первый опыт:

поняли, что нельзя упускать

лучшие сроки сбора этих куль-
тур. А кроме того, убедились,
что и на наших землях можно

возделывать все овощные куль-

туры. Было бы желание.
— В этом убеждает еще и

пример растениеводов совхоза
«Родина», которые третий год

производят у себя в теплицах
еще и огурцы, помидоры и вся-
кую зелень. На днях я была в

их тепличном хозяйстве. Там
вот-вот зацветут огурцы нового

урожая. И уже не в одной, а в

двух теплицах. Но почему же
пока так и нет последователей?

- Это как раз и есть тот
случай, когда одного желания
земледельцу мало. Нужен ему

*интерьью

ЧТО БУДЕТ У НАС НА СТОЛЕ
еще и сильный, а главное, на-

дежный партнер. Отнюдь не

хочу умалять инициативность и

предприимчивость директорство-

вавшего ранее в совхозе «Роди-
на» Валерия Александровича
Антонова. И все-тамн не мо-
гу не заметить, что не окажись

у него единомышленника в ли-

це директора шефствующего
предприятия ЛПО' «Леиинград-
сланец» Евгения Александро-
вича Сафронова, не скоро су-
мел бы он воплотить в жизнь

свою идею. Но пока, к велико-

му и всеобщему сожалению,

такой пример единичен. А ведь

я точно знаю, и директор совхо-

за «Сланцевский» Григорий
Федорович Лахно готов пойти
на это, если бы были более лег-

ки на подъем его партнеры из

города - коллективы цементно-

го завода и завода резиновых

изделий и помогли построить в

хозяйстве типовые теплицы.
Напрашивается вопрос, а не

хочу ли я тем самым перева-
лить все с «больной головы на

здоровую»? Нет. Откровенно
признаться, и сами земледель-

цы не проявляют должной
расторопности. Ну, нет пока

теплиц; построенных по послед-
нему слову техники, так почему
бы не начать выращивать огур-

цы и помидоры в обычных
пленочных парниках? Выра-
щиваем же мы их таким обра-
зом у себя на огородах. А меж-

ду тем, такие немудреные со-

оружения крайне необходимы и

для выгонки рассады овощных
культур. Скажем, до мая рас-

тет рассада, а после ее высад-
ки в открытый грунт сажаем

огурцы, помидоры.

— Кстати, так и поступают

предприимчивые радетели-ого-
родники. Почему же в совхозах

не идут этим путем? Почему
они ничего не делают для того,
чтобы сбить высокие рыночные

цены?

— Что тут можно сказать?
Трудно еще ломается застаре-
лая психология, в формиро-

вании которой все мы виноваты.

Не в обид'.- пусть сказано, но и
пресса тоже. Ведь и вы, газет-
чики, немало сил положили на

то, чтоб внедрялась эта самая

узкая специализация. И не без
вашей помощи отучили мы

сельчан от личных огородов,
воэнсся теперешний их образ
жизни, приближенный к го-

родскому — в многоэтажках,

со всеми удобствами, но без
приусадебных участков. Не
последнее ваше слово и в том,
что теперь на земельных масси-

вах властвуют гиганты вроде

тракторов Т-100, Т-130 и

'Г- 150, подмявшие под себя так

нужные и сегодня маленькие

трактора, уж я не говорю о ло-

шадях.

Не стало и орудий труда,

предназначенных для возделы-

вания пропашных культур. Уж,
казалось бы. что может быть
проще бороны или окучника для

обработки междурядий на овощ-

ных плантациях? А их сегод-

ня днем с огнем не сыщещь.

Не располагает ими наша «все-

могущая» промышленность. Но
кто ищет, кто идет в ногу со

временем, v кого велико жела-

ние накормить досыта страну,

тот всегда находит. Не пона-

слышке знаю, что в совхозе
«Ручьи» в нашей же области
звеньевой по возделыванию ка-

пусты Илыохии сам изобрел и

соорудил с помощью своих то-

варищей борону для обработки
капустных рядков. Ее так и
назвали «борона Илыохина».

Вот бы нашим инженерам давно

съездить к мастеровому звень-

евому да перенять его опыт! Но
мешает все та же инертность. И
пусть мечут представители на-

шей единой инженерной службы
в меня «громы и молнии», все

равно скажу, что в большом
долгу они пока перед растение-

водами. Большую часть опе-

раций на овощном поле женщи-
ны выполняют главным своим

орудием труда — натружен-
ными руками.

И это не единственное пре-

пятствие. Беда еще в том,
что перевелись, как я уже го-

ворил, v нас настоящие масте-

ра - свощевсды. Сегодня ни

в одном из совхозов нет даже

агронома с уклоном на возде-

лывание овощных культур. И я
думаю, огромную ошибку совер-

шают руководители хозяйств,
сокращая агрономические шта-
ты. На мой взгляд, уж тут-то
как раз и не стоило бы эконо-

мить, коль мы говорим, что все

начинается с земли, с умения

грамотно на ней хозяйничать.
Но где-то в глубине души по-
нимаю и их, руководителей
совхозов. Нет у них пека пол-

ной уверенности в том. что
все, что вырастят, сумеют реа-

лизовать. Наша овощная база
горторга берет на хранение

только позднюю продукцию. А
между тем. наши погодные ус-

ловия (как_ правило, дождли-
вая осень, ранние заморозки)
ориентируют хозяйства на полу-
чение и ранних урожаев. Стало

быть, надо вместе искать «зо-

лотую серединку».

— Но ведь хозяйствам теперь

предоставлено право н самим

со своим товаром выходить на

рынок. И практика двух прош-

логодних сельскохозяйственных
ярмарок показала, что овощи

быстро расходятся по рукам.

Но прошедшие ярмарки

высветили и другое. А именно:

нет сегодня в городе хороших

специальных площадок, где бы
сельчане могли продавать при-

везенную продукцию прямо с

машин. Над этим тоже надо

думать вместе.

— Раис Муллабаевич, нет

слов, все это весьма веские до-

воды в защиту земледельцев.

А овощную проблему решать

все равно придется. Что же все-

таки предпринимается для это-

го в самих хозяйствах и в агро.

проме? Есть ли хоть какая-то

надежда у сланцевчан, что в

будущем году их пробежки по

овощным магазинам будут бо-
лее результативными?

— Думаю, есть. Хотя бы уже

потому так говорю, что в пла-

нах земледельцев района на

1989 год заложено довести

овощное поле до 50 гектаров.

Больше, чем в прошлом году

отводится места на нем под

морковь и редьку. Предусмот-
рены и не выращиваемые до

этого культуры — брюква и

лук. Причем, на сей раз все

совхозы в своих планах преду-
смотрели .разнообразный ассор-

тимент. Ни на кого не понадо-
билось «давить». Да мы. руко-

водство РАПО, и не стараемся
теперь очань-то вмешиваться во
внутрисовхозные дела. Но в

то же время считаем своим дол-
гом помочь агроспециалистам
хозяйств советом, методически-
ми разработками. На днях,
а точнее в марте, собираемся
вывезти агрсопециалистов всех

хозяйств и тех, кто будет воз-
делывать овощи, в объединение

'«Ручьи». Еще раньше — в
последних числах февраля, ор-
ганизуем поездку по обмену
опытом в совхоз «Гомонтово»,
труженики которого обеспечи-
вают высокие урожаи овощей и
картофеля за счет эффективно-
го применения торфонавозпых

компостов.
Но еще раз повторяю, реше-

ние этой проблемы, по крайней
мере, на данном этапе, в боль-
шой степени зависит и от горо-
да. от того, как будет задейст-
вован промышленный потенци-

ал.

Интервью взяла

А. БЕДОВА.
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ЧУЖОЕ ГОРЕ
Сейчас все чаще приходится

слышать о фактах жестокого

отношения человека к человеку.

Сколько об этом пишут газеты

и показывают чуть ли не еже-

дневно по телевидению, а жес-

токости не убывает. В моей па-

мяти навсегда остался случай,
который описывался в газете

«Знамя труда», когда человек

на автобусной остановке в де-

ревне Попкова Гора сутки про-

лежал избитый, и никто к нему

не подошел, не узнал, что с

ним. Ни у кого не мелькнула

добрая мысль хотя бы вызвать

«скорую помощь». А ведь в та-

ком положении мог оказаться

кто угодно. Я, например, возму-

щаюсь тем, как люди бывают
бездушны по отношению даже к

своим родным и близким. Ста-
рую мать всеми правдами и

неправдами стараются опреде-

лить в дом престарелых, забы-
вая, что это она их вскормила

и вырастила. Отчего же такая

UO/UWU

благодарность ей на старости

лет?
Хорошо знаю старушку

мать, у которой две дочери, но

ни одна из них не берет ее к

себе. Это очень страшно. А
сколько таких случаев, когда

ребенок, этот маленький, безза-
щитный человечек, имеет и

мать и отца, а не видит ни лас-

ки, ни заботы.
Я много думала, размышляла

и пришла к выводу, что в труд-

ные послевоенные годы люди бы-
ли добрее. Хотелось бы, чтобы

мое письмо дошло до черствых

сердец, всколыхнуло в них че-

ловеческие чувства.
Н. СИЛИНА,

рабкор.



(Начало на 2-й стр.)
ников, сумевших преодолеть се-
бя и непростые житейские об-
стоятельства, стать хорошими

трудовыми людьми. Думаю,
для каждого педагога, особен-
но нашей школы, это лучшая
награда, высшая оценка его

труда.
Но и неудач у Андрея Юрье-

вича было немало, особенно на
первых порах. И об этом он го-
ворит тоже откровенно. Начал
работать в этой школе в 1980
году воспитателем в девятом
отряде, где были тринадцати-
четырнадцатилетние подростки.

А в 1981 году (он даже помнит

точную дату — 19 ноября) про-
изошло в отряде ЧП: соверши-
ли побег четверо ребят, в том
числе и командир отряда.

— Всю ночь не спал, — вспо-
минает А. Ю. Дорошенко, —

клял себя за то, что передове-
рил ребятам, контроль ослабил.
Утром их нашли в городе, вер-
нули в школу, меня по адми-
нистративной линии наказали
на полную катушку. И правиль-
но: я понял, что на нашей ра-
боте нельзя быть «от» и «до»,
нельзя воспитывать других, не
воспитывая себя. Полностью
пересмотрел формы, методы ра-
боты с ребятами, а начал с
собственной исполнительской
дисциплины, стремился нала-

дить контакт с каждым маль-
чишкой, причем не панибрат-
ский, а серьезный, деловой и
требовательный. Конечно, пос-
ле такого ЧП мне, молодому
воспитателю, можно было поте-
рять веру в себя. Спасибо кол-
лективу, а особенно старшему
воспитателю Екатерине Дмит-
риевне Евгеньевой. Она не со-
чувствием, а делом, конкретны-
ми советами поддержала меня.
И, главное, сумела заметить
мои первые успехи, маленькие
«победы» в воспитании ребят.
Недаром именно к ней я обра-
тился в 1983 году за рекомен-
дацией, когда решил вступить в
партию. Вторую дала Галина
Степановна Новикова (сейчас
она работает в другой школы.
Она тоже во многом мне помо-
гала утвердиться в работе.
Если у Екатерины Дмитриевны
я учился и учусь целеустрем-

ленности, той, почти полной,
отдаче себя работе, то в Галине
Степановне нравилась ее доб-
рота, душевность, желание по-
пять и помочь каждому. Стрем-
люсь быть похожим на этих

ГЛАВНЫЙ
СТЕРЖЕНЬ

коммунистов, и если хоть
сколько-нибудь удается это,
очень рад.

...Андрею Юрьевичу — 33
года. Но в жизни он успел не-

мало повидать, и профессий не-

мало перепробовал, прежде чем
нашел себя. Довелось порабо-
тать и оператором на сельском 1
строительном комбинате, и сле-
сарем на птицефабрике, потом
секретарем комсомольской ор-

ганизации здесь же, инструкто-
ром горкома комсомола... Начи-
нал учиться в Сыктывкарском
университете на историческом
факультете, бросал учебу, по-

том восстановился на заочном

отделении, когда осознал необ-
ходимость высшего образования
— работал секретарем комсо-

мольской организации, понял,

как не хватает знании. .Закон-
чил университет в 1980 году, в

Ленинградском облоно предло-

жили на выбор — Тихвин или
Сланцы.

— Выбрал Сланцы, и имен-
но эту школу, — рассказывает
А. Ю. Дорошенко. — Иллюзий
не строил, знал, что будет не-

легко, но хотел работать имен-
но с трудными подростками.

Почему сделал такой выбор?
Решение было осознанным, и

истоми его — еще в начале 70-х
годов. После поступления в

университет Андрей начал ра-
ботать в городском комсомоль-
ском оперотряде, и эта деятель-

ность его настолько увлекла,
что даже заставила забыть об
учебе.

— Оперотряд — это вторая

ступенька, которая сформиро-
вала характер, убеждение, вто-

рая после школы, — считает

А. Ю. Дорошенко. — И до сих

пор благодарен командиру от-

ряда, кадровому рабочему Ва-
лентину Лавровичу Балашову.
Он сам немало пережил и по-

настоящему дрался за подрост-

ков, стремясь направить их на

правильный путь. И меня при-

влекала возможность действо-
вать, а не говорить. Видел, ка-

кая разница между тем, о чем

мы говорили на комсомольских

собраниях, и реальной жизнью.
Это мучило, отравляло жизнь.

А в оперотряде была возмож-
ность делать дело, был друж-
ный коллектив, готовый по-

стоять за тебя. И с той поры
во мне жило это желание ра-
ботать с подростками. И оно

реализовалось. Пусть не все по-

лучается, как хотелось бы, но
уверен — занимаюсь своим де-

лом. А это так важно в жизни.
Как, чем оценить работу пе-

дагога, воспитателя? Процента-
ми не измерить. А по той про-
стой и откровенной беседе с

ребятами поняла: они любят и
уважают своего воспитателя,

верят ему.
И мнение коллег, их оценка

своему товарищу тоже высо-
кая.

— Очень совестливый чело-

век Андрей Юрьевич, — гово-

рит директор школы № 10
М. Г. Иванов, — и безотказ-
ный: целиком отдает себя рабо-
те, ребятам. Старается увлечь
их интересными делами. Реши-
ли создать йузей деревни

Большие Поля, ходил вместе с

ребятами по домам старожи-

лов, материал собирали.
— Очень эрудированный,

грамотный педагог и человек,

ведет занятия в политшколе,
слушатели довольны, — отве-

чает секретарь партбюро шко-

лы Е. Д. Евгеньева. — Избран
в состав партбюро, в коллек-

тиве Андрея Юрьевича уважа-
ют.

—- Главное, Андрей Юрь-
евич — человек творческий, —

говорит заместитель директора
по воспитательной работе Т. М.
Шелякина, — именно так он
относится к любому делу. Ста-
рается к каждому воспитаннику
найти свой подход, с родителя-

ми связь держит. Его отряд —-

один из самых трудолюбивых
в школе, и просить не надо —

первыми изъявляли желание

поработать в совхозе. Стремит-
ся передать им свое ответствен-

ное отношение к делу, всюду с

ними, а личный пример — са-

мый убедительный. Поисковую
работу начали: отряд борется
за присвоение имени Николая
Филиппова, парня, призванного

в армию сланцевским военкома-

том и погибшего в Афганиста-
не. Наладили связь с его ма-

терью, она передала некоторые
•его дичные вещи, гитару. Такая
работа оказывает на ребят ог-
ромное воспитательное влияние.

И вообще к Андрею и его
жене Наташе (она тоже в шко-

ле работает, в отделе кадров)
люди тянутся, у них много дру-

зей. Потому что это люди доб-
рые, отзывчивые, честные. Ко-
нечно, как и у всех, у Андрея
бывают промахи, неудачи в ра-

боте, но он старается все время
идти вперед. Не останавливать-

ся, не успокаиваться.

В нашей беседе с Андреем
Юрьевичем не раз вспыхивал

огонек сомнения — с его сторо-

ны: не слишком ли в розовом
свете он предстанет? И убеж-
дал: и тут он плохо сработал,
и там недотянул. А особенно
беспощадно критиковал себя за
работу в школе-интернате, где
полтора года директорствовал.

— Не получилось, можно

сказать, всю работу завалил, —

ставит себе беспощадную оцен-

ку А. Ю. Дорошенко. — Пере-
оценил свои возможности, ког-
да согласился на руководство

школой. А вернее, недоучел

тот комплекс проблем, с кото-
рыми пришлось столкнуться:

нехватка кадров, плохая мате-

риальная база, недостатки учеб-
но-воспитательного процесса.
Искренне рад за Веру Никола-
евну Кемпи, нынешнего дирек-

тора школы, она многое уже

сумела сделать там.
А я, думаю, принял единст-

венно верное в этой ситуации
решение — вернулся на преж-

нюю работу, в коллектив, ко-
торый по-настоящему стал род-

ным.

Что ж, не ошибается только
тот, кто не работает. Важно во-

время понять ошибку, объек-
тивно оценить себя, свои воз-

можности и принять честное ре-
шение. Согласитесь, это удает-

ся не каждому. А коммунист

Дорошенко поступил именно
так. Если есть в человеке глав-

ный стержень, есть цель в жиз-

ни, он пойдет по ней уверен-
но, с открытым сердцем, не
боясь ошибок и неудач, борясь
с ними.

Т. КРЫЛОВА.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

26 февраля 1989 года в

связи с массовым поступле-

нием товаров универмаг

Сланцевского райпо, про-

мышленные н продовольст-

венные магазины па цент-

ральных усадьбах работают
с 10 до 15 часов без переры-

ва на обед.

Уважаемые сланцевчане!
25 февраля 1989 года в 10
часов на рынке в Сланцах
(в ангаре) Сланцевское
райпо проводит расширен-

ную распродажу промыш-

леных и продовольствен-

ных товаров.

Приглашаем вас за покуп-

ками!

PC У /Л по
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

ТРАКТОРИСТОВ.
3—1

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

греоуюгсв

СТАРШАЯ пионервожатая,
ЗАВЕДУЮЩАЯ учебно,

опытным сельским хозяйством
СВАРЩИК,
ТРАКТОРИСТ,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: дерев-

ня Большие Поля, школа № 10.
Проезд автобусом маршрута
№ 5. Телефоны: 2-20-78,
2-29-35.

3—2

Валентине Павловне
МАКАРОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас
с юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, долгих лет жизни,
счастья и благополучия.

Коллектив поликлиники
Сланцевской ЦРБ.

Марин Ивановне
КАЛИСТРАТОВОИ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, здоровья и семей-
ного благополучия.

Коллектив столовой № 7.

Нине Алексеевне
ГЕРАСИМОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и
правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-
ровья и долгих лет жизни.

Коллектив ремонтно .меха-
нического завода литейного
участка.

Те левидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 25 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Наш сад. 9.05 — Человек.
Земля. Вселенная. 10.05 — Я
люблю тебя, жизнь. 10.10 —

Телеочерк. 11.00 — О встре-
чах кандидатов в народные де-
путаты СССР с избирателями.
12.15 — Спорт для всех. 14.30
— Новости. 14.40 — Приметы
фестиваля. 15.10 — «Белорус-
ский вокзал». X. ф. 16.45 —

Концерт. 17.40 — 9-я студия.
18.40 — 15 минут из жизни
женщины. 18.55 — Мультфиль-
мы. 19.25 — Минуты поэзии.
19.30 — Кинопанорама. 21.00

— «Время». 21.40 — Спутник
телезрителя. 22.00 — Космиче-
ский телеаукцион.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 25 ФЕВРАЛЯ

9.00 - Химия. I курс. 10.00
— Теоретическая механика. II
курс. 11.35 — Теоретические
основы электротехники. III
курс. 13.10 — Высшая мате-

матика. II курс. 14.10 — Род-
ное слово. 14.45 — Немецкий
язык. 15.15 — «Охотник
за браконьерами». X. ф. 16.30
— «Паганини». Фантазия в 6
этюдах. 16.45 — Встреча с ле-

нинградским писателем М. Чу-
лаки. 17.45 — Чемпионат СССР
по волейболу. 18.55 — Рекла-
ма. Объявления. 19.00 — Ле-
нинград. 19.15 — Выбор.
20.45 — Большой фестиваль.
20.55 — Реклама. Объявления.
21.00 — «Время». 21.40 —

600 секунд. 21.50 — «Опасный
человек». X. ф. 23.00 — Рек-
лама. Объявлений. 23.10 —

Телекурьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА. 25 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — «Телешкола». «Как
сказать?». 9.30 — «Телешкола».
9.55 — Гимнастика для всех!
10.05 — «Детский экран».
10.20 — Визуальный контакт.

11.05 — В мире рок-музыки.
11.55 — Чемпионат мира по

лыжному спорту. . 14.15 —

«Заглянем в сад»1 14.30 —

Чемпионат мира по лыжному

спорту, 14.45 — Программа

передач. Реклама. 14.55 —

Чемпионат мира по лыжному

спорту. 17.25 — Спектр. 18.00
— Многоцветная Эстония. 18.50

Тартуский час. 19.30— День
кузнеца. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.40 — Чемпионат
мира по лыжному спорту. 21.55
— Телетеатр «Миссия». 23,05
— «Джек Восьмеркин — аме-

риканец». X. ф. 1-я серия. 00.10
— 00.45 — «Юкебокс».

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24
февраля — «Большое приклю-
чение Зорро». Начало в 17. 19,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
февраля — «Рэгтайм». Начало
в 18.20, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 24 февраля — «В кру-

гу». Начало в 17, 19, 21 час.
КЛУБ «ШАХТЕР». 24 фев-

раля — «Далекие шатры». На-
чало в 17, 19, 21 час.

•
К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

25 февраля с 11 до 12 часов
в здании автовокзала г. Слан-
цы будут выдаваться и прини-
маться заказы фото на эмали.

Нарвское производственное

управление бытового об-
служивания населения.

•
СОВХОЗУ

«СЛАНЦЕВСКИИ»
требуется

ЮРИСТ (можно по совмести-
тельству).

3—3

27 февраля в 15 часов в

красном уголке Северо-Запад-
ного СМСУ состоится отчетно-

выборное собрание ветеранов
войны и ветеранов труда. При-
глашаются все ветераны Вели-
кой Отечественной войны и
труда.

2—2

СЛАНЦЕВСКАЯ
ЦЕНТРАЛЬНАЯ РАЙОННАЯ

БОЛЬНИЦА,
КОМИТЕТ ОБЩЕСТВА

КРАСНОГО КРЕСТА
ПРИГЛАШАЮТ

доноров и желающих стать
донорами принять участие в
массовом заборе крови, который
проводится 28 февраля 1989 го-
да с 8 до 13 часов в помеще-

нии Дворца культуры СПЗ
«Сланцы». Иметь паспорт.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ

требуюкя

ФУТЕРОВЩИКИ - КАМЕН-
ЩИКИ,

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
ШТУКАТУРЫ - МАЛЯРЫ,
БЕТОНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-преми-

альная.

Обращаться по адресу: це-

ментный завод, Сланцевский
участок № 2 СП «Липецкцем-
ремонт». Телефон 52-356,
52-756.

5—2

Коллектив шахты «Ленин-
градская» глубоко скорбит
по поводу безвременной кон-
чины ТОКАРЕВА Валерия
Ивановича и выражает ис-

креннее соболезнование род-

ным и близким покойного.

Жильцы дома № 36 по

ул. Ломоносова скорбят о
безвременной смерти ТОКА-
РЕВА Валерия Ивановича
и выражают соболезнование,
родным и близким покойного.

Коллектив магазина № 15
Сланцевского торга выража-

ет искреннее соболезнова-
ние Надежде Викторовне То-
каревой по поводу смерти

мужа.

Коллектив участка МДО
шахты «Ленинград окая» глу-

боко скорбит по поводу без-
временной смерти ТОКАРЕ-
ВА Валерия Ивановича и

выражает искреннее соболез-
нование родным и близким
покойного.

Коллектив карьера изве-
стняка цементного завода

выражает глубокое соболез-
нование Галине Петровне
Власовой по поводу безвре-
менной смерти мужа.

Коллектив участка ТКП
шахты имени С. М. Кирова
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти ВЛА-
СОВА Николая Ивановича и

соболезнует родным и близ-
ким покойного.

Администрация, профком,
ОТК и партбюро шахты име-
ни С. М. Кирова выражают

глубокое соболезнование род-

ным и близким по поводу
скоропостижной смерти ста-

рейшего работника шахты
ВЛАСОВА Николая Ивано-
вича.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам я субботам
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